



2018年
9月

牛 岳

編集・発行所
富山西警察在
山田駐在所
電話 457-2059



秋の全国交通安全運動

9月21日(金)～9月30日(日)
～ゆずりあう 心でひろがる 無事故の輪～

富山県警察「安全情報ネット」登録者募集中!

身近な地域安全情報をメールで配信します。

- ◆ 子ども・女性の安全に関わる情報
- ◆ 犯罪発生(検挙)情報
- ◆ その他の情報

携帯電話から t-toyama-police@sg-m.jp に空メール。

パソコンからは、

<https://service.sugumail.com/toyama-police/member/>

にアクセス!

※登録は無料ですが、通信費はご利用者の負担となります。

詳しくは富山県警察のホームページをご覧ください。

無施錠被害多発中!

無施錠被害とは、盗難被害のうち、

○ カギのかかかっていない出入口や窓から侵入された

○ キーを付けたまま車やバイクを盗まれた

○ カギをかけずに自転車を盗まれた

などの被害を言います。

カギかけは
家族みんなの
合い言葉

富山県内で平成30年7月末までに発生した盗難被害のうち

住宅への侵入窃盗の約70%

自転車盗の約75%

車上ねらいの約62%

が、無施錠被害です。

「カギをかける」「カギを抜く」といった心掛けがあなたの大切な財産を守ります。

富山県内交通事故発生状況

交通事故発生状況(8月28日現在)			
区分	発生件数	死者数	負傷者数
平成30年	1830	32	2139
平成29年	2061	24	2425
増減数	-231	8	-286

飲酒運転の根絶

飲酒運転は絶対だめ

飲酒運転は交通事故に直結し、大変危険です。「飲んだら乗らない」を徹底しましょう。

お酒や車を提供した人、飲酒運転の車に同乗した人も厳罰です。



妻 由紀子の山田だより

かつて私たちが経験したことのない記録的暑さの夏でした。体温より高い気温が続くなんて信じられません。皆さんお体の調子はいかがでしょうか?

平成最後の行事も次々と終わっていき、時の流れの早さを実感します。

私は、以前笹津の駐在所にいたこともあり、今でも春日温泉「ウインディ」のジムに通っています。「ズンバ」というラテン系音楽に合わせて力いっぱい踊るエクササイズは、とても楽しいです。そこにカナダ人の男性も参加されていますが、以前山田中学校の英語の先生をされていたとのこと。彼は、私が山田にいたと話すと「キレイでしょ。」と言いました。そして、日本のプール等の施設は、本当にキレイに清掃されているとも教えてくれました。ビューティフルジャパンの虜となり、日本人と結婚し、八尾町に住んでいるそうです。

素敵な出会で嬉しくなります。ありがとうございます。

